

## スクラム



## 金曜日の時間割変更です

12/13(金)

英語

理科

数学

保育

球技大会

音楽鑑賞

急ですが、金曜日に音楽鑑賞をします。有名なソプラノ歌手の方が来てくださることになりました。ありがとうございます。というわけで、球技大会の時間が変更になっていますので、スケジュールの調整をお願いします。

## 【変更点】

- 6限目→5限目
- 昼休みから活動可能
- 音楽鑑賞は標準服でつまり更衣が必要です！

しわす  
師走

12月

いて座

発行日: 12月9日

発行者: 2年学年主任 堀

上島 幸恵さん

NY市立大学A・コープラント音楽院演奏科学士号、修士号、アーティストディプロマ、音楽博士号取得

### 耳をすまえば

教室の後ろに座ってぼんやりみんなを眺めていると、ふと耳に入ってくる何気ない一言…。ハッとさせられたり、クスッとしたり。ちょっと紹介します。

「俺昨日の夜暇やったから、勉強してたんやけど…」

別に中学生やから当たり前のように聞こえるこのセリフですが、発したのはまさかのD君。今日はいつもと違って提出物や宿題が完璧でした！何人かに囲まれながら「何かあったんか？」「熱もあるんか？」と心配されていました。



「俺まるで轟焦凍みたいや…」

左からは暖房が直当たり、右からは教室ドアの隙間風が直当たり、という絶妙な席に座っている少年の一言…上手い！  
みなさんドアは開けたら閉めましょうね。



「れんこんフライではなあ…」

今日の給食のケチャップライスが苦手な少年がいて、それを可哀そうに思った優しい少年が、(他のおかずをたくさん食べればいいのでは?)と考え、献立を確認したときの一言。セリフの中に優しさがにじみ出ていました。

